

## Escalada



Le charme d'un lieu marqué par un méandre formé par le fleuve Ebro à son passage par Loras. Fleuve dont l'écoulement à travers ses massifs rocheux ouvre de profonds défilés. L'envoûtement d'un hameau caché dans la forêt touffue de chênes verts, de chênes rouvres, de genévrier, d'if et d'érable.

Une commune qui date du VIII<sup>e</sup> siècle, moment où le Monastère de Saint Martin eut un rôle important dans le repeuplement. Un peuple qui eut postérieurement parmi ses habitants plusieurs familles nobles qui ont laissé comme héritage principal le Palais de los Gallo, au point le plus haut du hameau se trouve l'église de l'Asunción de Nuestra Señora, riche construction romane. Un lieu à grande richesse paysagère et culturelle.

### Bien d'intérêt culturel

---

4 031